
 

 

                                             １．２０震災集会 

 

 〈震災集会：阪本校長より〉 

 おはようございます。先週から玄関周りに新聞記事のパネ

ルが掲示されています。見出しだけでもしっかりと見てほしい

と思います。 

 平成７年１月１７日に起きた、阪神淡路大震災から、今年

で２６年を迎えました。例年ならその日は、先生たちは、朝の４

時半には、学校に集まって、神戸の東遊園地に行き、阪神淡

路大震災の犠牲者の追悼のため５時４６分に始まる「１．１７

の集い」に参加してきました。去年は、六中校区の幼稚園・小

学校全体で２５名の先生たちで行ってきましたが、今年は、コ

ロナの緊急事態宣言もあり、参加することは控えました。でも、

その場にいなくても、思いを馳せること、想像することはできま

す。６４３４人が犠牲になったという、とてつもない地震でした。その一人ひとりに家族があ

り、今も心を痛めている人がおられます。 

 六中は、この震災から命の尊さと命を守るために行動することの大切さを学んできまし

た。はるかのひまわりの取り組みもその一つです。今日は、この後、１．１７の集いの報道録

画や遺族代表の方の手記が紹介されます。「しあわせ運べるように」の歌に込められた思

いが広がっています。 

 まっすぐな気持ちで、人として何を受け止め、これからに活かしていくのかを考える時間

にして下さい。 

  

◇◆GIGA スクール構想 一人一台タブレット◆◇ 

   松原市教育委員会より、一人一台のタブレットの整備が進んでいます。教室にはタブ

レット保管庫が設置され、授業においても子どもたちの使用が始まっています。（現在は、

パスワード設定などをおこなっています。）また、我々教員も効

果的な活用ができるよう研修に取り組んでいます。先日配布

させていただいた、「GIGA スクール構想」実施における手続

きについて、提出の〆切を２／８（月）としております。大変ご

多用の中であるとは存じますが、期日厳守でのご提出をどう

ぞよろしくお願いいたします。 

ご提出の際は、お渡しした封筒に入れ担任まで提出下さい。 
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